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Abstract (en)
[origin: WO9003276A1] On a paper web (1) for issuing checks and comprising two opposed surfaces, namely a front side (3) and a back side (4), a
sequence of messages are printed on one of said surfaces in sympathetic ink, thereby one of the messages, which would be normally invisible, can
be made visible by treating the relevant surface (3, 4) with a suitable reactant to develop the sympathetic ink. Thus, checks can be printed which,
additionally to their normal cash registering function, will provide promotional and/or staking effects.

Abstract (fr)
Sur la bande de papier décrite (1), qui sert à l'émission de tickets de caisse et qui comprend deux surfaces opposées, à savoir un recto (3) et un
verso (4), une séquence de messages est imprimée sur l'une de ces surfaces en encre sympathique, de sorte que l'un des messages, normalement
invisible, peut être rendu visible par traitement de la surface en question (3, 4) au moyen d'un réactif approprié permettant le développement de
l'encre sympathique. On peut ainsi imprimer des tickets de caisse qui, en plus de leur fonction normale d'enregistrement de montants, peuvent
comporter un message publicitaire et/ou un titre de participation au tirage au sort d'un prix.
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